

桜ヶ丘



平成30年度 日南市立油津中学校 学校だより(11月16日)

明るく 誠実に
元気な 油中！
さわやか 挨拶
いい 返事

県中学校秋季体育大会！

11月4日(日)～11月5日(月)にかけて、宮崎県中学校秋季体育大会が開催されました。本校からは、男女ソフトテニス部(3ペア)、体操(個人)が参加しました。南那珂地区の代表として、立派な態度で競技に臨んでくれました。大会結果は以下の通りです。

- ◎ 男女ソフトテニス個人戦 1ペア-2回戦敗退、2ペア-1回戦敗退
- ◎ 体操個人 総合9位(※床運動5位など)
- ◎ 陸上競技男子100m 予選敗退



今後は、部活動キャプテン会等を通して、他の部の良い取組を取り入れ、チーム油津中として全部活動の飛躍を目指しましょう！

生徒会役員選挙立会演説会と改選！



11月8日(木)の5、6校時に生徒会役員選挙立会演説会が行われました。候補者・応援演説者(1年生-各6名、2年生-各8名)は、油津中学校の生徒の夢を実現するために熱のこもった演説をしてくれました。「今日が楽しく、明日が待たれる学校」を実現するために、候補者全員が執行部や全校専門委員長・副委員長となって主体的に生徒会活動に取り組んでくれると確信しています。

地域ボランティアに参加

11月3日(土)の油津地区一斉清掃に19名、11日(日)の吾平津神社のパレードには2年生3名と1年生2名が花嫁人力車のプラカード持ち、明日17日(土)の見法寺交差点横の花壇整備には14名が参加する予定です。吹奏楽部や男子バスケットボール部の皆さんが中心となって、積極的にボランティア活動に参加してくれています。

地域あつての学校です。ふるさと日南(油津)を誇りに思い、大切にしようとする心をみんなで育てていきましょう。



三校合同家庭教育学級



10月24日(水)に、本校技術室で油津小、桜ヶ丘小、油津中の三校合同の家庭教育学級を実施しました。「子どもの健康について考えよう」をテーマに、ゲームやテレビの依存とよりよい解決に導き出すための手立てについて、参加者20名で楽しく学ぶことができました。

子どもたちがゲームやスマホ、テレビにかける時間が長くなると悪影響が出てきます。このような電子機器等への依存が進むと、基本的な生活習慣が乱れ、大人が考えている以上に容易に改善できなくなります。子どものよりよい成長を促すためには、家族で約束事をつくるのが大切です。子どもが自己管理できるようになるまでは、日南市の取組である「電子機器等の利用は21時まで」という約束を私たち大人がしっかりと守らせていきましょう。

2年生修学旅行

11月20日(火)から3泊4日で奈良・京都・大阪を中心に修学旅行に行きます。1日目は午前7:00に学校を出発し、宮崎空港から伊丹空港へ着き、奈良公園、嵐山(渡月橋・竹林の道)を見学。2日目は事前に計画したコースを班員で協力しながら紅葉の京



都を自主研修。3日目はユニバーサルスタジオで終日過ごした後、夕方に大阪南港を出発し、翌日、志布志港(鹿児島県)に到着。4日目午後1:00に学校到着予定です。修学旅行を通して、実社会の見聞を広げるとともに、自主性や協調性も高めた2年生の今後の活躍を期待しています。

学力向上の取組!

12月から、学年の総まとめとして取り組む学力向上は次のとおりです。週末課題として1年生は国語、数学を中心に、2年生は5教科の活用力を中心に焦点化して取り組んでいきます。3年生は、受験前ですので、自分の弱点を的確に把握し、主体的に課題を克服していきましょう。また、3学期の1・2年生は、学力向上の時間を設定し、全職員で5教科の指導を行います。



公式を丸暗記して当てはめるだけの学習や一問一答形式の暗記学習から脱却しましょう。「なぜ、そのような事象が起こるのか?」「どうすれば、より合理的な答を導き出せるのか?」「どうすれば、わかりやすく説明できるか?」などを意識することが大切です。「思考力」は日頃から「なぜ?」「どうして?」という疑問を持てる人でなければ、高めることはできません。授業だけでなく、日常の中で感じる様々な「?」を大切にしていきましょう。

使用済インクカートリッジは学校まで!

年賀状作成の時期になりますが、家庭で不要となった使用済インクカートリッジがありましたら学校で回収しております。また、これまで通り、ベルマークやアルミ缶、古紙の回収も行っておりますので、御協力宜しくお願いいたします。



◎ 12月の主な行事予定

日	曜	行 事 内 容
4	火	生徒集会・ALT訪問
7	金	人権集会
11	火	いい日あいさつ運動
14	金	校内マラソン大会
18	火	身だしなみ集会
19	水	よみきかせ集会
20	木	ALT訪問
21	金	終業の日・終業式
23	日	祝日:天皇誕生日
25	火	わかすぎ塾・子ども議会

冬 季 休 業 12月22日 ~ 1月 6日 3学期始業の日 1月 7日
